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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：１班  班代表者：栗山 泰三 

 

概要 

地区名 ：古市地区 

日時  ：平成 29年 5月 22日（月） 

     19：30～21：00  

場所  ：古市コミュニティ消防センター 

参加人数：41人(男 34人・女 7人) 

【出席議員】 

 栗山 泰三 

 隅田 雅春 

 吉田 知代 

 渡辺 拓道 

 國里 修久 

 大上 和則 

（１）開会あいさつ ：栗山 泰三 

（２）議会報告   ：隅田 雅春 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 

挨拶・総括    ：栗山 泰三 

司会進行     ：國里 修久 

報告       ：隅田 雅春 

受付・記録    ：大上 和則 

渡辺 拓道 

会場（マイク）  ：吉田 知代 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・福住地区と条件は似通っているにもかかわらず、古市地区は伝統的建造

物群保存地区に認定されていない。古市地区に対する支援が少ないのでは

ないか。 

・執行部にお繋ぎします 

・白髪岳の登山客を更に増加させるために、市として効果的な広報をお願

いする。 
・執行部にお繋ぎします。 

・篠山市清掃センターに関し、昨年度、丹波市との間で負担金割合に対す

る見解の相違について報道等なされていたが、問題は解決したのか。また、

清掃センターの用地に関する契約については、更新時期等、どのような状

況なのか。 

・丹波市との協議結果については、産業廃棄物処理に要する費用を分担

金の対象から控除することに代えて、その相当分について、負担率の見

直しを検討することとなりました。また、主要な土地の賃貸借契約につ

いては、平成 39年までを契約期間としています。 

・保育士不足により待機児童が発生している状況は、改善する必要がある。 
・平成 28 年度は 3 名の採用があったことから、改善されつつある状況

であると認識していますが、引き続き、議会としても注視していきます。 
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質疑・意見 回答 

・太陽光パネルの設置については、篠山の景観を損なうことがないように

していただきたい。 

・太陽光パネル設置の許認可に関する規制は厳しくなってきている状況

です。いただいた意見を執行部にお繋ぎします。 

・丹波焼が日本六古窯に認定を受けたので、立杭へのアクセスを相野駅経

由ではなく草野駅経由にしてほしい。 
・執行部にお繋ぎします。 

 


